

Mieux vaut être chien ou chat qu'africain

FIORILLI, THIERRY

Lundi 8 août 2011

le rayon x



On vit dans un chouette pays. On y a notre belle petite vie, pépère. Et notre petit cœur, en forme de nombril. Avec aux pieds, Médor et/ou Minou. C'est qu'il y a chez nous 1,17 million de chiens et 1,97 million de chats, selon le SPF Economie. Un ménage sur cinq est donc propriétaire d'un chien et un sur quatre d'un chat.

On les aime fort. Si fort, qu'on ne compte pas : en 2004, les Belges ont dépensé 179 millions d'euros pour nourrir leurs chiens et 183 millions pour leurs chats. En 2008, on a casqué encore plus : 200 millions d'euros pour nos Rex, 227 millions pour nos Poussy. Le SPF Economie estime que le Belge dépense 484 euros par an pour son animal classique de compagnie. Soit 40,33 euros par mois. (Les grossistes en nourriture canine et féline ont encaissé 950 millions.)

Et alors ? Et alors, la campagne *STOP Famine Corne de l'Afrique* – 12 millions d'hommes, femmes et enfants menacés, déjà 30.000 gosses de moins de 5 ans morts de faim – a récolté 1,5 million d'euros en Belgique en un mois. Soit 14 centimes par Belge. C'est 288 fois moins que ce qu'on a donné pour la bouffe du clebs et du kat. En 2011, pour bien vivre, panse bien pleine, mieux vaut toujours être un chien ou un chat en Belgique qu'un Africain de la Corne.

Si remords, le numéro de compte antifamine : BE19-00000000-1212.